

Duisburg, 01.12.2025

Pressemitteilung des Aufsichtsrats der Duisburger Hafen AG
Press release of the Supervisory Board of Duisburger Hafen AG

Personalie

Zukunftsкурс bestätigt: Markus Bangen bleibt weitere fünf Jahre duisport-CEO

Der Aufsichtsrat der Duisburger Hafen AG hat Markus Bangen einstimmig für fünf weitere Jahre zum Vorstandsvorsitzenden der Duisburger Hafen AG bestellt. Der Anschlussvertrag gilt ab dem 1. August 2026. Zur Vertragsverlängerung erklärt Staatssekretär Viktor Haase, Aufsichtsratsvorsitzender der Duisburger Hafen AG: „Markus Bangen hat den Hafen in herausfordernden Zeiten verlässlich und klar entwickelt. Er steht für Transparenz, Austausch und eine zukunftsorientierte Führungskultur. Sein Einsatz stärkt nicht nur den Hafen, sondern auch insgesamt den Industriestandort Nordrhein-Westfalen.“

Starke Performance und neue Unternehmenskultur

Unter der Leitung von Markus Bangen hat die duisport-Gruppe in den vergangenen Jahren nicht nur ihre wirtschaftliche Stärke ausgebaut und sich strategisch für die Zukunft aufgestellt, sondern auch die Unternehmenskultur spürbar verändert. Mit einem klaren Fokus auf Transparenz, Wertschätzung, Zusammenarbeit und Innovationskraft hat Bangen die duisport-Gruppe zu einem modernen, werte- und zukunftsorientierten Unternehmen entwickelt, das Herausforderungen nicht scheut, sondern mutig vorangeht und Chancen ergreift.

Der Standort Duisburger Hafen hat sich trotz eines herausfordernden Marktumfeldes sowie wirtschaftlicher und geopolitischer Krisen als zentrale europäische Logistikdrehscheibe behauptet und ist heute einer der Haupttreiber der Energiewende.

Strategische Partnerschaften zum Wohle der Industrie

Zu den wesentlichen Schwerpunkten zählen die konsequente Modernisierung und Digitalisierung der hafeneigenen Infrastruktur sowie der Ausbau strategischer Partnerschaften. Mit der Zielsetzung, den Duisburger Hafen zum Hinterland-Hub für grünen Wasserstoff, Ammoniak, Methanol und flüssiges CO₂ zu entwickeln, wird duisport auch in den kommenden Jahren Maßstäbe für eine klimafreundliche Logistik setzen – und damit die Wettbewerbs- und Widerstandsfähigkeit der Industrie in Nordrhein-Westfalen und darüber hinaus stärken.

Markus Bangen führt die Duisburger Hafen AG seit dem 1. August 2021 als CEO. Er kam bereits im Jahr 2000 zum Duisburger Hafen und leitete zunächst die Abteilung Recht, ab 2003 auch

Seite 1 von 2

Personal. 2008 rückte er in den Vorstand auf und war dort neben Recht und Personal auch für den Einkauf, die Industrielogistik, Suprastruktur und Terminals verantwortlich. Markus Bangen studierte Rechtswissenschaften in Bonn mit dem Schwerpunkt Europa- und Transportrecht.

Ansprechpartner Contact Person

Andreas Bartel

Tel.: +49 203 803-4465
presse@duisport.de
www.duisport.de

Pressestelle Ministerium

für Umwelt, Naturschutz und Verkehr (MUNV)
presse@munv.nrw.de
www.umwelt.nrw.de